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令和２年度 第６回精華町立体育館・コミュニティーセンター

及び町内体育施設指定管理者連絡調整会議 議事摘録

■日時

令和２年９月１８日（金）午後１時３０分～３時３０分

■場所

むくのきセンター 第１会議室

■出席者

体育協会 谷専務理事、山下事務局長、西田事務局次長、小川

事務局員

精華町教育委員会教育部 石﨑生涯学習課長、山口生涯学習課長補佐、島川生

涯学習課長補佐、仲村会計年度任用職員

■内容 進行：石﨑生涯学習課長

１ 開会

２ 連絡・報告事項

特になし

３ 議題

（１）精華町体育協会より

【西田事務局次長】

①令和２年８月の実績報告

・むくのきセンター電気設備保守点検（8/20)

・打越台グラウンド電気設備保守点検（8/20)

・自動ドア保守点検（8/25)

・むくのきセンター館内巡回点検（8/26）

・消防設備点検（8/26）
〇修繕実施状況
・特になし

〇スポーツ・文化事業の実施状況について

・新型コロナウイルス感染拡大防止のため3/1より順次中止継続中である

が、ＫＩＤＳ料理教室、親子パン教室、お菓子作り教室は近々再開予

定。

〇施設利用人数について

・施設について、６月より利用再開しているが、利用者は昨年度同期に比

べて減少している。
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〇その他

・消防訓練実施（8/26）

②登録団体受付方法の変更について

・現在のところ登録団体については、取り扱いマニュアルを整備中。次年度

の日程調整会議に間に合うように進めているところである。

③アプリ「こことろ」の運用について

・京都府がすすめる新型コロナウィルス感染拡大防止アプリ「こことろ」の

周知については、むくのきセンター受付前に広報支柱を設置する。

④監視カメラの入れ替えについて

・現在、むくのきセンター内監視カメラ数台が故障中のため管理体制に支障

が出ているので、予算の都合上使用頻度の低いカメラを故障している使用

頻度の高いところと交換することで合意。

⑤トレーニング室機器更新（ランニングマシーン）について

・現在ランニングマシーン１台が耐用年数を過ぎており、故障がちのため今

後機器更新について検討が必要。

⑥和室畳の更新について

・和室に設置している畳が経年劣化によりささくれが目立つようになってき

た。今後改修が必要である。

⑦むくのきセンターアリーナ水銀灯・蛍光灯について

・アリーナ照明が現在水銀灯であり、水銀灯は現在製造中止になっているた

め、今後交換ができない可能性がある。順次ＬＥＤ照明に切り替えが必要

と思われので、これについても次年度以降の改修計画に反映させる必要が

ある。

（２）精華町教育委員会より

【石崎生涯学習課長】

・７月～８月にかけて昨年度の指定管理における評価委員会による評価結果が

提出された。総合的に適正な管理運営が実施された旨の評価だったが、検討

を要する意見として、さらなる利用促進のため、ホームページや広報を利用

した周知活動を今後も進めて欲しい

（３）その他

〇修繕
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【山口生涯学習課長補佐】

・現状について確認。

【山下事務局長】

・監視カメラについては、早急に改善して欲しい。

【西田事務局次長】

・上記のような不具合のほか、自家発電バッテリーの交換についても今後検

討して欲しい。また、むくのきセンターをはじめとする施設の経年劣化が

著しいので、長寿命化計画に基づく施設改修計画により適正に施設改修に

取り組んでいただきたい。

【石崎課長】

予算要求に向けて調整していく。

３ 閉会


